

治ったと思っても再発するしつこい水虫。その力ギは爪の水虫（爪白癬）、家族内感染、治療の中止といわれます。もしも爪白癬ならば、きちんと治療をして、キレイな爪を取り戻すだけでなく、水虫との縁もきっぱりと断ち切りましょう。

痛くもかゆくもないのに、爪の中は大変！?

あなたの爪、家族の爪は
大丈夫ですか？



爪白癬（つめはくせ）がちですが、実は爪の中
は、いわゆる爪の水虫では生きた水虫菌が活発
に繁殖しているのです。
仲間が、爪にすみつけたために起こる感染症で
す。痛くもかゆくもないと、爪が白癬菌の貯蔵庫
なので放っておいてしまいとなつて、足の水虫がい

つまでも治らない原因になつてしまふ可能性があ
たり、自分の体の別
の場所や、家族にまでう

口から飲んだ薬が爪に
効くのはなぜでしょ

爪が変色したり分厚くなつたりして「爪白癬かな？」と思つたらまず皮
膚科へ。爪は硬いため外側から薬を塗つただけでは、爪の中に入る白癬菌まで薬の効果が行き渡りませ
ん。そこで白癬菌の治療薬へ。

どのぐらいの期間
薬を飲み続けるの？

薬を飲むと、潤つた爪の部分が爪の伸びに伴つて先の方へと押し出され、正常な爪に置き換えられます。従つて、爪の潤りが先端部だけです。足の爪で約1年といわれているなら治療期間は短ですが、個人差があり、

爪白癬が治っていく過程



たかが爪、と軽視せずに、
飲み薬で根気よく治療を
爪水虫で受診する人は、爪白癬治療のための薬
男女ともに幅広い年齢層で増えています。中には家庭やブールなど感染したとみられる小学生のお子さんいます。特にこれから夏にかけて爪が爪と放つておこが、足が蒸れやすくなり、水虫によって変形した爪が皮膚にくい込んで腫れたり、足の痛みから歩きにくくなり、腰痛を起こすことがあります。爪の状態がおかしいときは、足の間にカーセを替えましょう。また、家

庭園での感染を防ぐため専門医を受診し、症状の軽い方に治療をします。爪が早く伸びるために、バスマットやスリッパなどもお使いください。また、家にいる場合での感染を防ぐため、爪を洗うときに、爪をよく伸び替えるのが基本です。

薬の服用期間はその人の爪に戻ってしまうことがあります。爪全体の伸び速度は大きく左右されるのです。服用医師の指示に従つて菌を殺すお薬をちゃんと毎日飲み続けることが、爪が生き替わるには、自分で勝手に服用をやめてしまうと、せっかく治りかけた爪が元に戻ってしまいます。

飲み薬で根気よく治療

しながら、爪が早く伸び

ます。爪が生き替わるには、自分で勝手に服

用をやめてしまうと、せ

っかく治りかけた爪が元

に戻ってしまいます。

飲み薬で根気よく治療

水虫と縁を切るための3原則

- ① 水虫の感染源となる爪白癬を治しましょう！
- ② 再発、再感染を防ぐために、家族全員で治療しましょう！
- ③ 勝手な判断で治療を中断しないようにしましょう！



ゆみこ皮フ科
武田裕美子先生